Circular Junio 2024 - Daniel y Damaris Pedraza

Queridos amigos:

Comenzamos esta circular describiéndoles un panorama de la situación en la región.

Todos sabemos que el conflicto entre Rusia y Ucrania se ha profundizado, y cada día escuchamos en las noticias sobre los diferentes escenarios que se pueden desarrollar en los próximos meses y años. La mayoría de ellos muy sombríos.

Debido a la cercanía y a la posición estratégica que los países bálticos en la región, se sospecha que el país vecino tiene planes......sobre todo después que Finlandia y Suecia decidieran entrar en la OTAN, lo que dejaría al mar Báltico rodeado de países occidentales. Recordemos que el mar báltico es la salida de la flota rusa estacionada en San Petersburgo. El mismo escenario se presentó antes de la invasión de Crimea.

Hace unos días, escuchaba en un programa de radio a un reconocido político letón, que advertía que esto puede suceder entre 3 y 7 años. De hecho, hay un Proyecto de construir bunkers en Riga, preparados para resistir un ataque nuclear. Para pensar...y orar.



Pero no queremos usar esta oportunidad para hablar de política o de guerras, ni mucho menos porque estemos asustados. Pero si queremos hacer una reflexión. No queda mucho tiempo. Y debemos redoblar esfuerzos para predicar el evangelio, hacer discípulos y abrir Iglesias donde fuera esto posible. Que Dios nos de sabiduría para hacer buen uso del tiempo.

Acá van algunas noticias:

Plantación de Iglesias

Vemos que la plantación de Iglesias o de grupos de hogares en ciudades pequeñas y grandes, es una tendencia que se está transformando en una prioridad para la iglesia en diferentes partes del mundo. Hoy existen muchos ministerios que pretenden animar y entrenar a la iglesia para esta gran tarea. Gracias a Dios, se está levantando una generación joven de lideres en Europa Central, Rusia, y en muchos lugares que están enfocando sus esfuerzos en la plantación de iglesias.

Como una prueba de esto, en el Congreso Mundial de las Asambleas de Dios se lanzó la visión de alcanzar el millón de iglesias para el año 2033. (Hoy ronda por las 370.000 aproximadamente).

Deseamos ser parte de esta visión. Es por eso que, no solo estamos trabajando para ayudar a plantar nuevas iglesias en Latvia, Estonia, Lituania, Ucrania, Rusia, etc. sino que también se ha formado un equipo de trabajo con algunos misioneros cualificados del DNM para promover y animar a todos nuestros misioneros para un trabajo conjunto en esta área.

Oremos para que los misioneros del DNM, con toda la riqueza de nuestra idiosincrasia podamos estar consagrados a la visión de plantar más iglesias desde nuestra función en el campo.



RICH Church

Riga International Church (Iglesia Internacional de Riga) es una nueva iglesia que fue fundada por nuestra hija Jael y su esposo Felipe en el mes de Abril del 2023.

Damos gracias a Dios por, en primer lugar, ver a nuestros hijos en el ministerio, y en segundo lugar por este lugar donde muchos extranjeros que han venido a Latvia a estudiar, pueden encontrar un lugar donde son aceptados y amados. Muchos de ellos, aun ateos, budistas, hinduistas, asisten de manera regular a la iglesia, atraídos por el amor y la aceptación que reciben, pero que aún no han tenido un encuentro con Dios. Oremos para que el Espíritu Santo traiga la revelación de Jesucristo a sus vidas.

La semana pasada, dos jóvenes decidieron tomar el paso del bautismo. ¡Gloria a Dios!



Agradecimiento

Agradecemos a todos los pastores e iglesias que hasta el día de hoy siguen apoyando nuestro trabajo en el campo misionero. Damos gracias por la fe y fidelidad.

¡Seguimos en la brecha...gracias a Dios y a ustedes!

Pedidos de oración

- Por guía y sabiduría para los próximos años cuando vamos ya entrando a la "tercera edad".
- Por más obreros para la cosecha.
- Por los 500 pueblos en Latvia de más 500 personas donde aún no hay una iglesia establecida o un grupo de oración.
- Por la situación de guerra en la región. Que Dios cumpla su propósito de salvación.

Daniel y Dámaris Pedraza